

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi besar kita yakni Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat dan kita selaku umatnya yang setia hingga akhir zaman, *aamiin*.

Adapun judul penelitian ini adalah **“Pemanfaatan Lahan untuk Budidaya Ikan Air Tawar Kaitannya dengan Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat di Desa Sukaratu Kecamatan Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya”**. Penyusunan skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi Ujian Proposal Penelitian Geografi juga sebagai salah satu syarat dalam studi akhir untuk menyelesaikan studi pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika penelitian ini sebagai berikut:

1. BAB I merupakan Pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan manfaat penelitian.
2. BAB II merupakan tinjauan teoretis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. BAB III prosedur penelitian yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV berisi hasil penelitian dan pembahasan terdiri dari kondisi geografi daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis dan pembahasan.
5. BAB V berisi tentang kesimpulan dan saran

Peneliti menyadari skripsi ini tidak lepas dari kekurangan. Apabila dalam penyusunan penelitian ini penulis banyak kekeliruan dalam penulisan dan bahasa, mohon dimaafkan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-

pihak yang berkepentingan. Akhirnya penulis berharap, mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat dan bisa dimanfaatkan, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang berkepentingan. Semoga Allah SWT meridhoi atas segala usaha hamba-Nya. *Aamiin.*

Tasikmalaya, Oktober 2023

Penulis,